

Festival du cinéma iranien : c'est jusqu'à dimanche



Les cinéastes se sont présentés au public.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

La soirée inaugurale du festival iranien a eu lieu ce jeudi 12 décembre au théâtre, en présence des cinéastes iraniens tout juste arrivés, avec quelque temps de retard en raison des grèves de transports.

À l'unanimité, ils sont ravis d'être accueillis dans des familles vitréennes. Ce qui n'est pas une habitude pour eux, plus habitués aux hôtels lors de leur déplacement. « **Signe de notre hospitalité et de notre ouverture culturelle. La culture étant un facteur de paix** », a signalé Pierre Mehaignerie.

Jean Claude Carrière, parrain de ce premier festival, absent pour raison de santé, a envoyé un message aux

Vitréens : « C'est un grand honneur pour les Vitréens de découvrir le cinéma iranien et de le faire connaître. Le cinéma est le reflet de la culture riche du pays. Aujourd'hui, l'Iran est un grand pays de cinéma. On ne connaît pas la guerre entre artistes, cinéastes, peintres et écrivains. La culture est, au fond, ce qui réunit facilement. On est libre d'aller vers l'autre. »

Le festival, qui a commencé mercredi, se poursuit jusqu'à dimanche avec la projection de six films de six jeunes cinéastes, trois femmes et trois hommes. Le public est appelé à voter à chaque séance.

Lire aussi page 9